
「 1 つの御意見として承ります」について  (2) 

【ご意見・ご要望】（投稿日：2018年 3月 19日） 

 

「『1 つの御意見として承ります』について」に対するご回答から、この「1 つの御意見と

して承ります」という文言には、「合理的である、必要性があると認められるが、すぐに実

施に移せない」という意味と「合理的である、あるいは必要性があると認められない」と

いう意味の 2 通りの意味合いがある、というように読み取れます。ご回答を受け取る側と

いたしましては、「1 つの御意見として承ります」とご回答されますと、どちらの意味なの

か、あるいは真剣なご回答を放棄なされたのかを判断することが困難であり、ひいては学

生意見箱の存在意義にもかかわってきます。 

 

そこで、以下の通り要望します。 

 

これまでの「1 つの御意見として承ります」あるいはそれに類する表現を用いたご回答が、

前述のどちらの意味合いであったか、またその理由をまとめた文書の作成を要望します。 

 

今後、ご回答をなされる際には、前述のどちらの意味合いであったか、及びその理由を明

記されることを要望します。 

 

 

【回答】（回答日：2018年 3月 22日） 

（学生担当理事・副学長 川添信介） 

 

『「１つの御意見として承ります」について』（投稿日：2018 年 2月 15日、回答日：2018

年 3月 1日）に述べたとおりです。今回いただいたご要望にはお応えしかねます。 


